

Bhabinkamtibmas Polsek Cipatujah Sambang dan Silaturahmi Kepada Masyarakat dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Tasikmalaya. - TASIKMALAYA.WARTAWAN.ORG

Oct 27, 2025 - 11:35



Cipatujah, Senin 27 Oktober 2025 — Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Cipatujah Bripka Irwan Setiawanto melaksanakan kegiatan silaturahmi Kamtibmas dengan warga masyarakat di Desa Darawati, Kecamatan Cipatujah, Kabupaten Tasikmalaya. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam mempererat hubungan dengan masyarakat sekaligus menyampaikan berbagai himbauan Kamtibmas untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Irwan menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga, di antaranya agar mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam sebagai langkah pencegahan terhadap tindak kejahatan, khususnya kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor). Selain itu, ia juga mengingatkan warga agar tetap waspada terhadap potensi bencana alam seperti banjir dan tanah longsor, mengingat kondisi cuaca yang akhir-akhir ini sering terjadi hujan dengan intensitas tinggi.

> “Kami mengajak masyarakat untuk lebih peduli terhadap keamanan lingkungan. Ronda malam perlu diaktifkan kembali sebagai bentuk kepedulian bersama dalam mencegah kejahatan. Selain itu, di musim penghujan ini, mari kita selalu waspada terhadap potensi bencana alam dan segera laporkan bila ada situasi yang berpotensi membahayakan,” ujar Bripka Irwan Setiawanto.

Salah satu warga, Sdr. Dedi (50), menyampaikan apresiasinya atas kehadiran dan perhatian Bhabinkamtibmas yang selalu aktif turun ke lapangan memberikan pembinaan dan himbauan kepada masyarakat.

> “Kami sangat berterima kasih kepada Pak Irwan yang selalu hadir dan peduli terhadap keamanan di desa kami. Dengan adanya himbauan seperti ini, warga jadi lebih sadar pentingnya ronda malam dan kesiapsiagaan menghadapi bencana,” ungkapnya.

Melalui kegiatan ini, diharapkan sinergitas antara Polri dan masyarakat semakin kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta meningkatkan kesadaran bersama untuk selalu tanggap terhadap situasi kamtibmas maupun kondisi alam di wilayah Desa Darawati.